

SOLIDEMO FÜR LATEINAMERIKA

SAMSTAG 1. OKTOBER 2016

14 UHR GEGENÜBER S-BAHN JUNGFERNSTIEG, HAMBURG

Wir demonstrieren, um darauf aufmerksam zu machen, was zurzeit in Lateinamerika passiert!

Die Vernichtung der Errungenschaften der alten Regierung in Argentinien, die Entmachtung der Präsidentin Dilma Rousseff in Brasilien, die Destabilisierungsversuche der Rechten in Venezuela, der Ausverkauf Perus durch die neue neoliberale Regierung, die massive Hinrichtung der Studenten in Mexico, die Hetze gegen den Friedensprozess in Kolumbien und die Blockade der USA gegen Kuba!

All dieses trägt die Handschrift der US-Regierung. Deshalb lasst uns zusammen zur US-Botschaft tanzen und unsere Wut hinausschreien!

Alle friedlichen und solidarischen Menschen sind aufgerufen!



Eine Aktion von *ILPALC* (Iniciativa por la libertad de los pueblos de América Latina y el Caribe) und *Colombianos por la paz*